

PEMDA

Valentino Andresi, Tendik IAI Diniyyah Pekanbaru, Raih Penghargaan Tendik Terbaik pada Acara HUT RI ke-79

Fernando Yudistira - RIAU.KLIKPEMDA.COM

Aug 17, 2024 - 19:09



PEKANBARU - Valentino Andresi, salah satu tenaga kependidikan (tendik) di Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru, berhasil meraih penghargaan sebagai Tendik Terbaik dalam acara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia yang ke-79. Penghargaan tersebut diberikan dalam upacara

bendera yang digelar oleh Yayasan Diniyyah Pekanbaru di halaman kampus.
Sabtu, 17 Agustus 2024.

Penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi atas dedikasi dan kontribusi Valentino dalam mendukung operasional dan kemajuan IAI Diniyyah Pekanbaru. Selama bertahun-tahun, Valentino dikenal sebagai sosok yang pekerja keras, penuh tanggung jawab, dan selalu siap membantu dalam berbagai kegiatan di kampus.

Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Novi Yanti dalam sambutannya, menyampaikan rasa bangga dan terima kasih atas kinerja Valentino yang telah memberikan banyak kontribusi positif bagi institusi. "Valentino Andresi adalah contoh nyata dari semangat kerja keras dan dedikasi yang tinggi. Kami berharap penghargaan ini dapat menjadi motivasi bagi semua tendik di IAI Diniyyah Pekanbaru untuk terus berprestasi dan memberikan yang terbaik," ujar Rektor.

Valentino mengungkapkan rasa syukur dan bangganya atas penghargaan ini. "Saya tidak menyangka akan mendapatkan penghargaan ini. Saya merasa sangat terhormat dan berterima kasih kepada seluruh pihak yang telah memberikan kepercayaan ini. Semoga penghargaan ini dapat memotivasi saya dan rekan-rekan lainnya untuk terus bekerja lebih baik lagi," katanya.

Penghargaan Tendik Terbaik ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi seluruh civitas akademika di IAI Diniyyah Pekanbaru untuk terus berkontribusi dalam memajukan institusi dan memberikan pelayanan terbaik bagi mahasiswa dan masyarakat.

Untuk informasi seputar kuliah asyik dan mudah di IAI Diniyyah Pekanbaru silahkan hubungi 0852-7102-1543.

(fy)